



Batalla campal en un estadio en Brasil

▶ **Cuatro heridos.** Pelea entre hinchas del Paranaense y del Vasco de Gama
▶ **Sorteo polémico.** Casillas se queja del formato mundialista y CR no lo vio
▶ **10 años sin Chava Jiménez.** Recuerdos del genial ciclista del Barraco

DEPORTES



MARIANO RAJOY BREY Presidente del Gobierno español

“Lo que más me preocupa es que Alemania tenga claro adónde vamos”

“El Estado de bienestar es un logro irrenunciable” ● “En Europa, lo peor ya pasó” ● “Si alguien tenía contabilidad b, sería de él”



“El año pasado se debatía el rescate [de España] y hoy se debate cómo será la recuperación. Estoy más cómodo ahí”. El presidente Mariano Rajoy (Santiago de Compostela, 1955) sostiene en una entrevista con-

cedida a EL PAÍS y otros cinco periódicos que conforman el proyecto editorial *Europa* que “lo peor ya pasó y ahora toca crecimiento”. Rajoy afirma que “el Estado de bienestar es un logro irrenunciable” y que la crisis no va a dejar una España más desigual. “Lo que más me

preocupa ahora es que Europa y Alemania tengan claro adónde vamos”, declara.

El jefe del Ejecutivo rechaza que su partido tenga una contabilidad b. “En mi partido no la hay. Si alguien tiene una contabilidad b o unas notas”, señala en relación con Luis Bárcenas, el ex-

tesorero del PP encarcelado por corrupción, “son las suyas, pero no son las del Partido Popular”.

Rajoy defiende las cuchillas que su Gobierno ha colocado en la valla de Melilla como “elemento disuasorio”, aunque las quitará, añade, “si hay una alternativa”. **PÁGINAS 12 A 17**

Dos grandes fondos demandan a España por los recortes a las renovables

MIGUEL JIMÉNEZ, Madrid

La reforma eléctrica se complica. Los grandes fondos de inversión internacionales han pasado de las amenazas a los hechos y, por primera vez, han demandado a España por los recortes a las energías renovables ante el Centro Internacional de Arreglo de Diferencias Relativas a Inversiones (Ciadi), organismo de arbitraje del Banco Mundial. RREEF y Antin, grandes fondos vinculados a Deutsche Bank y BNP, han reclamado arbitraje por los recortes en la retribución de las actividades termosolares. **PÁGINA 27**



Un manifestante martillea una estatua de Lenin durante una protesta contra el Gobierno en Kiev. / SERGEY DOLZHENKO (EFE)

Las protestas se radicalizan en Kiev

Miles de manifestantes ucranios se amotinan frente a la sede del Ejecutivo

PILAR BONET
Kiev

La determinación de los manifestantes ucranios de derribar al Gobierno de Víktor Yanukóvich cobró fuerza ayer en Kiev. Cientos de miles de opositores salieron a la calle, levantaron barricadas, tiraron abajo una estatua de Vladímir Lenin y se

amotinaron frente a la sede del Ejecutivo. Las protestas a favor de la integración europea estallaron en Ucrania a mediados de noviembre, cuando el Gobierno anunció que congelaba un acuerdo de integración con la UE, al tiempo que Kiev cedía a las exigencias del presidente ruso, Vladímir Putin. **PÁGINAS 2 Y 3**

Lo mejor de **milanuncios** no es que sea **GRATIS**
2.000.000 visitas/día
milanuncios.com
La mayor web de anuncios: coches pisos empleo contactos mascotas ordenadores televisores móviles motos aficiones deportes moda barcos traspasos perros regalos joyas viajes quads videojuegos fotografía instrumentos musicales locales muebles

El PRI y la derecha pactan la reforma de la energía en México

El Senado mexicano comenzó a discutir ayer una reforma energética histórica que abrirá la posibilidad de que inversores privados entren a formar parte del décimo productor mundial de petróleo. El texto, pactado por el gubernamental PRI y la derecha, ha desencadenado ya las críticas de la izquierda, que ha llamado a la movilización en las calles. Las primeras protestas se produjeron ayer mismo en la capital. El pleno del Senado tiene previsto votar la reforma el jueves. **PÁGINA 8**

Las FARC anuncian un alto el fuego de 30 días en Colombia

ELIZABETH REYES, Bogotá

La guerrilla de las FARC anunció ayer un alto el fuego de un mes a partir del 15 de diciembre. La decisión llega un día después de perpetrar un atentado en el que murieron ocho personas y que generó enorme rechazo social. Es la segunda tregua de las FARC durante el año que dura el diálogo de paz con el Gobierno colombiano en La Habana. **PÁGINA 8**